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Aprueban proyecto de $937 millones para 
recambio de luminarias en avenida Grecia 
CONSEJO REGIONAL, Los trabajos incluyen la reposición de 72 postes de acero galvanizado de 12 metros 
de altura con 144 luminarias LED de 120 watts. 

    

cronicacomercuriocalama.cl 

na inversión 937 millo- 
ul nes de pesos aprobó el 

Consejo Regional (CO- 
RE) para ejecutar trabajos de 
reposición del alumbrado pú- 
blico del bandejón central dela 
avenida Grecia de Calama, 
obras queserán financiadas en 
su totalidad por el Gobierno 
Regional de Antofagasta a tra- 
vés del Fondo Nacional de De- 
sarrollo Regional (EN.D.R,) 

El alcalde de Calama, Elie- 
cer Chamorro agradeció al 
Consejo Regional de Antofa- 
gasta la aprobación de los fon- 
dos para materializar el pro- 
yecto que favorecerá a una de 

2,7 kms 
es la extensión del pro- 
yecto de reposición de lumi- 
harias de avenida Grecia. 
Comienza en Alejandro Ro- 
dríguez hasta llegar a Soto- 

mayor. 

   las avenidas históricas de la 
ciudad, aportandoa mejorar la 
sensación de seguridad de la 
comunidad que habita y transi- 
ta porel sector. 

INICIATIVA 

El proyecto fue expuesto en 
detalle a los integrantes dela 
Comisión de Obras Públicas y 
Transporte del CORE que inte- 
gran Sandra Berna, Jorge Ber- 
na, Paula Celis, Alejandro Ci- 
fuentes y Emilio Mavrakis, 
quienes de manera unánime 
propusieron al pleno sancio- 
nar favorablemente los recur- 
sos paralainiciativa que cubre 
eltramo de avenida Grecia des- 
de Alejandro Rodríguez hasta 
Sotomayor. 

La consejeraregionaly pre- 
sidenta de la Comisión de 
Obras Públicas y Transporte, 
Sandra Berna, manifestó su 
alegría por seguir contribuyen- 
do-desde el Consejo Regional 
de Antofagasta- ala seguridad 
y hermoseamiento de la ciu- 
dad de Calama. Añadió quese- 
gúnlo informado por el muni- 
«ipioel plazo total de ejecución 
de aproximadamente cinco 
meses. 

Asuvez, el consejero regio- 
nal de la provincia de El Loa y 
también integrante dela comi- 
sión, Jorge Berna expresó que 
se trata de una extensión total 

de2,7 kilómetros de nuevas lu- 
minarias en un sector de alto 

tráfico de peatones y automo- 

vilistas. Dijo que de los 72 pos- 
tes originales, únicamente 28 
siguen en pie y solo15 lumina- 
rias están operativas. 

En tanto, el consejero re- 
gional, Emilio Mavrakis expre- 
só que se trata de la primera 
etapa de una serie de inversio- 
nes que el municipio de Cala- 
ma elabora para mejorar la ilu- 
minación de las calles diferen- 
tes sectores dela comuna. 

Añadió quela iniciativa con- 
templa la reposición de72 pos- 
tes de acero galvanizado de 12 
metros de altura, 144 lumina- 

rias LED de 120 watts y la reno- 
vación del sistema eléctrico 

que alimenta los circuitos de 
alumbrado, incluyendocablea- 
do y nuevos tableros. (8 

  

Diputado Araya ingresa reforma para 
que extranjeros no puedan votar en 
elecciones presidenciales 
PROYECTO. Iniciativa aumenta a 15 años el requisito de 
avecindamiento para entregar el derecho a voto a migrantes. 

1 diputado por Antofa- 
gasta Jaime Araya, junto 
asus pares Rubén Oyar- 

zo y Camila Musante, ingresó 
una reforma ala Constitución 
para impedir que los extranje- 
ros puedan votar en las eleccio- 
nes presidenciales. Sólo po- 
drán hacerlo en elecciones de 
carácter local. 
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Además la iniciativa au- 

mentaa 15 años el requisito de 
avecindamiento para entregar 
el derecho a voto aextranjeros. 

El diputado Araya, sostuvo 
que “en ninguna parte del 
mundo los extranjeros definen 
quién es Presidente de la Repú- 
blica”. 

Ellegislador por Antofagas- 

taseñala que con este proyecto 
sebusca “proteger la democra- 
cia del influjo de personas que 
no tienen ningún arraigo ni 
compromiso” con el país. “No 
es posible que un día voten pa- 
raelegir al Presidente de Chile 

y después vuelvan asu país pa- 
ra elegira otro”, puntualizó. 

Junto con ello, Araya inter- 

AGENCIA UNO, 

    denciales de la oposi 
“transparentar” su posiciónen 
este proyecto: “Tanto dicen ser 
republicanos, querer al país, se 
visten de patriotas, pero en el 

Senado a escondidas le quie- 
ren dar el voto, nada menos 
queacasi unmillón de extran- 
eros. Incluso, podría producir- 
se el absurdo que miembros 
del “Tren de Aragua” puedan 
votar en nuestra elección para 
elegir al Presidente dela Repú- 
blica. Eso no esnormal”. 

Para el parlamentario, “la 
derecha nos expone a ser el 
hazmerreír de las democracias 
maduras”. 

Por su partela diputada Ca- 
mila Musante, subrayó que es- 
tainiciativa pone final “cucuta- 
zoelectoral”: “¿Queremos que 
sea el “Tren de Aragua” quien 
elija el próximo presidente de 
nuestro país?”, señaló lalegisla- 
doraporeldistritoM4. CS 

  
    

n el marco de la go- 
bernanza regional y 
multisectorial del Co- 

rredor Bioceánico que diri- 
ge la División de Fomento e 
Industria del Gobierno Re- 
gional, mediante lamesade 
desarrollo productivo y eco- 
nómico, juntoa los consej 
ros regionales de la Comi- 
sióndeSustentabilidady Re- 
laciones Internacionales, 
profesionales dela Unidad 
de Asuntos Internacionales 

   

  

tructura, realizaron un reco- 
rrido por las instalaciones 
industriales del frigorífico 
Leonprodal. 

INTERCAMBIO COMERCIAL 
Los objetivos de la visita es- 
tuvieron enfocados en co- 
nocer la infraestructura, la 
logística, elmercado, el pro- 
ceso de comercialización y 
los productos que actual- 

mente se distribuyen en la 
región y la Macrozona Norte 
deChile por dicha empresa. 
Por loanterior, Leonprodal 
propusoiniciar un proyecto 
de comercialización de car- 
nes y hortalizas (congela- 
das) desdelos territorios de 
Salta y Jujuy ala Región de 
Antofagasta, así como la ex- 
portación de productos des- 
delaregión a los mercados 
del noroeste argentino. 

“Fuimos con una dele- 
gación al frigorífico propie- 
dad de Leonprodal en el 
marco del Corredor Bioceá- 
nico, principalmente, enlas 
áreas de intercambio co- 
mercial con laidea que em- 
presariosargentinos como 
nuestros empresarios pue- 
dan concretar nexos comer- 
ciales, detal manera, ver la 
factibilidad de traer carnes, 
hortalizas y puedan serreci- 
bidas en el frigorífico para 
después ser distribuidas 
dentro dela región y ver có: 
mo esto llega al Asia paci 
co”, comentó Mercedes Ál- 
varez, jefa de la División de 
Fomento delGore. 3 
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